



有田中央  
高等学校  
清水分校

# 五月晴れ

平成26年5月号 題字 2年 東 智華

## 家庭部、大原学園体験レッスンへ

4月26日(土)

家庭部員12名が製菓無料体験レッスンへ参加しました。オープンキャンパスの一環で大原学園和歌山校が実施しており、昨年も参加しています。施設見学後にお菓子作り(フォンダンショコラ)を体験しました。卵白を泡立てるのに苦労しましたが、日頃、学校でもお菓子作りを経験しているので、みんな楽しくスムーズにできました。体験学習ならではの情報もいただきました。



## 新入生歓迎レクリエーション大会

4月28日(月)

新入生歓迎のレクリエーション大会がありました。体育館で学年を縦割りに、男女混合4チームを編成しました。

趣向を凝らしたさまざまなゲーム(風船わり・ぐるぐるバット・二人三脚から六人七脚・ジェスチャーゲーム・パン食いリレー・ドッジボール)を競い合いました。先生方にも加わっていただき、楽しい時間を過ごしました。新入生も小人数ですが、分校の一員としての自覚ができています。

生徒会役員が考えたゲームで大いに盛り上がり、一年生を囲んで心のこもった歓迎ができました。各チームには順位別に豪華賞品が手渡されました。



## 1・2年生、「総合的な学習の時間」で田植え体験

5月22日(木)

地域の方々のご協力を得て清水分校1・2年生が、八幡小学校の3・4年生とともにあらぎ島で田植え体験



をしました。大半が小学生のころ田植えを経験しており、その頃をなつかしく思い出しながら約1時間、田植え作業を行いました。1年生は総合学習の名のもと「清水を楽しもう!」をテーマにさまざまな体験学習に取り組んでいます。天気にも恵まれ絶好の田植え日和となりました。

生徒たちには、ふるさとの自然や産業、文化等を体験することによって、清水の良さを再認識し、地域の課題や将来について考えてもらいたいと思います。将来の棚田を担う子供たちとよい経験ができました。

## 2年生 救命講習

5月22日(木)

総合的な学習の時間に、清水消防署員の椿原、山西両氏のご指導のもとに普通救命講習を受講しました。「もし本当に人が倒れていた時は今回のことをいかして人の命を救う手助けができればいいなと思います。」

「いざこれが実際に起こった時は落ち着いてできるかが心配だけど、これからも今日やったことを忘れないでおこうと思いました。」

## 自然部が活動開始



今年の自然部は3年生1名、2年生8名、1年生4名の大所帯です。例年通り、夏野菜作りに挑戦しています。

4/15 畝の準備、元肥・石灰施用や落ち葉の鋤きこみ

4/18プランタへ野菜苗(トマト・カボチャ・キュウリ・メロン)定植

4/22畑へ野菜苗(シシトウ・ナス・ミニトマト・トウガラシ)定植

4/23・25山菜(コシアブラ・ヤマブキ)の天ぷら試食会

5/13コカブ・ニンジン・ミズナの種まき

5/14トウモロコシ畝の準備、5/16トウモロコシ定植

今後、オクラ・サツマイモの定植、支柱立て、プランタ花苗の植え替え等の予定があり大忙しとなりそうです。



## ☆6月の行事予定

2日(月) 衣替え	5日(木) 眼科検診	6日(金) 実用英語技能検定	19日(木) 山椒料理教室
9日(月)~20日(金) 読書タイム		20日(金) 日本漢字能力検定	24日(火) 1学期末考査発表